

\$50 millones de dólares por Nicolás Maduro

Fl 4:13 **TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE**

Año XLIX

15 al 21 de Agosto del 2025

el Latino Semanal

Est 1976

Edición 2284



USA ACUSA AL RÉGIMEN VENEZOLANO DE NARCOTERRORISMO POR SUS ALIANZAS CON EL TREN DE ARAGUA Y EL CARTEL DE SINALOA

el Latino Semanal

La fiscal general Pam Bondi anunció el jueves una recompensa de 50 millones de dólares por información que conduzca a la detención del presidente venezolano Nicolás Maduro.

El Departamento de Justicia y el Departamento de Estado anunciaron la recompensa, superior a los 25 millones de

dólares. Estados Unidos ha acusado a Maduro de ayudar a los cárteles de la droga y a las bandas callejeras, así como de dirigir un régimen corrupto y represivo.

"Maduro utiliza organizaciones terroristas extranjeras como TdA (Tren de Aragua), Sinaloa y el Cártel de los Soles para traer violencia mortal a nuestro país", dijo Bondi en un mensaje de vídeo. "Es uno de los mayores narcotraficantes del mundo y una amenaza para nuestra seguridad nacional".

El Cártel de los Soles es una organización narcotraficante venezolana formada por altos cargos ve-

nezolanos. En marzo de 2020, Maduro fue acusado en una acusación federal de narcoterrorismo, conspiración para importar cocaína, posesión de ametralladoras y artefactos destructivos y conspiración para poseer ametralladoras y artefactos destructivos.

**¡Lo que no se anuncia, no se vende!
Anuncie su negocio en**

el Latino

**Somos el medio mas económico y directo a nuestra comunidad.
561-310-5333**

Hasta la fecha, la Administración para el Control de Drogas (DEA) se ha incautado de 30 toneladas de cocaína vinculadas a Maduro y sus asociados, declaró Bondi. La droga es una de las principales fuentes de ingresos de los cárteles mexicanos y venezolanos, afirmó.

Bondi señaló que la cocaína suele estar mezclada con fentanilo, lo que ha provocado la pérdida de miles de vidas estadounidenses. El secretario de Estado Marco Rubio ha criticado con frecuencia a Maduro, de quien dijo que no es el líder legítimo de la nación sudamericana tras una disputada

victoria electoral en 2024.

"Un año después de que el dictador Nicolás Maduro desafiará la voluntad del pueblo venezolano declarándose infundadamente vencedor, Estados Unidos se mantiene firme en su apoyo inquebrantable al restablecimiento del orden democrático y la justicia en Venezuela", declaró Rubio el mes pasado. "Maduro no es el presidente de Venezuela y su régimen no es el gobierno legítimo".

"Maduro es el líder de la organización narcoterrorista designada Cartel de Los Soles, y es responsable del tráfico de drogas a Estados Unidos

y Europa", continuó Rubio. "Maduro, actualmente acusado por nuestra nación, ha corrompido las instituciones de Venezuela para ayudar al plan criminal de narcotráfico del cártel hacia Estados Unidos".



Cientos de empleos disponibles en el Condado de Palm Beach, vea la lista en nuestros «Clasificados»

Página 9

el Latino SEMANAL
Unidos podemos ayudar

St. Jude paciente Esmeralda

www.stjude.org
Done it! Hoy!

Vive tu vida y olvida tu edad, date gusto a ti no a los demas ...

CLASIFICADOS: WWW.ELLATINODIGITAL.COM